

le Tonkin, marchaient donc déjà de concert à la conquête des âmes, et, sous la direction des vicaires apostoliques, les religieux de la Compagnie de Jésus, parmi lesquels on remarque à cette époque les PP. Le Royer et Parregault, se livraient avec ardeur à la prédication de la foi.

* * *

En 1696, la persécution ayant recommencé, deux Jésuites, les PP. Vidal et Sequeyra, tombèrent entre les mains des persécuteurs et reçurent l'ordre de quitter le Tonkin. Le P. Sequeyra fut jeté dans un bateau où il mourut de misère. Les deux confesseurs remplacés par les PP. Marc Silveiro, François Rodriguez et Louis Noël de Bourges, car la persécution n'arrêta jamais les apôtres sur le seuil d'une terre que tous auraient voulu arroser de leur sang.

* * *

(A suivre).